

“Pendientes de un hilo” nueva exposición de Casa Mima

Escrito por Redaccion

Martes, 19 de Agosto de 2014 19:02 - Actualizado Martes, 19 de Agosto de 2014 19:13



Guatemala: “Pendientes de un hilo” nueva exposición de Casa Mima, la cual cuenta con 200 piezas la inauguración será esta semana, el 19 de agosto, el autor de la muestra es Rigoberto Castañeda quien inicio su trabajo de pintura en cerámica ahora aplica esta técnica para recrear figura de los tejidos típicos.

La exposición venta, que se inaugura este 19 de agosto a las 19:00 horas, en Casa Mima se localiza en la 8 Avenida 14-12, zona, Ciudad Capital de Guatemala.